

NUEVO COMUNICADO

13 de Diciembre, 2019

La PAHF anuncia los Equipos de Elite Panamericanos 2019

La Federación Panamericana de Hockey se complace en anunciar los Equipos de Elite Panamericanos 2019.

Desde 2007, los Equipos de Elite Panamericanos son nombrados cada dos años para reconocer a los mejores jugadores en las competencias Panamericanas. Desde 2017, también se nombran equipos Elite de Indoor.

Los especialistas del hockey presentes en los Juegos Panamericanos 2019 en Lima, Perú, fueron consultados para la selección de los Equipos Elite de este año.

El Equipo de Elite Panamericano **Masculino** de 2019 está liderado por el veterano trinitense Kwandwane BROWNE, seleccionado por sexta vez para el Equipo Elite de la PAHF, un récord que comparte con el defensa canadiense Scott TUPPER. Browne jugó en Lima los últimos partidos de una larga e ilustre carrera internacional. Estuvo en el primer Equipo Elite PAHF en el 2009 y solo se perdió el equipo de Elite 2015 debido a una lesión.

En el otro extremo del espectro, seis jugadores hacen su primera aparición en la lista de Elite, incluido el héroe local de Lima Fabrizio CORNO, Capitán del equipo peruano en los Juegos Panamericanos.

Los finalistas de la Copa Panamericana, Argentina y Canadá tienen la representación más fuerte con cinco y cuatro jugadores respectivamente. Los logros de Estados Unidos y Chile, semifinalistas en Lancaster, son recompensados con la nominación de dos y tres jugadores respectivamente.

En total, el Equipo de Elite Panamericano Masculino 2019 está compuesto por jugadores de seis países diferentes: Argentina (5), Canadá (4), Chile (3), EE. UU. (2), Trinidad y Tobago (1) y Perú (1). La edad promedio es de 30.3 años.

El equipo de Elite Panamericano **Femenino** de 2019 está encabezado por la incondicional argentina Silvina D'ELIA, quien destacó a su equipo en los partidos clave en Lima, anotando dos goles en la final. Está rodeada en el Equipo Elite por cuatro compañeras de equipo, Agustina ALBERTARRIO, Julieta JANKUNAS, Rosario LUCHETTI y Carla REBECCHI.

La chilena Camilla CARAM es la única jugadora que aparece por quinta vez en la lista de Elite, mientras que su compañera de equipo Claudia SCHÜLER es elegida por cuarta vez como arquera (después de 2009, 2013 y 2017). La delantera canadiense Brienne STAIRS también está haciendo su cuarta aparición en el equipo de Elite.

Las finalistas de la Copa Panamericana Argentina y Canadá dominaron la votación, con cinco jugadoras seleccionadas para Argentina y cuatro para Canadá, mientras que las semifinalistas de EE. UU. y Chile son reconocidas con la selección de dos y tres jugadoras respectivamente.

En total, cinco países están representados en el Equipo de Elite Panamericano Femenino de 2019: Argentina (5), Canadá (4), Chile (3), Estados Unidos (2) y Uruguay (2). La edad promedio es de 27.4 años.

Equipo de Elite Panamericano 2019	
Masculino	
Juan AMOROSO	CHI
Kwan BROWNE [C]	TTO
Maico CASELLA	ARG
Fabrizio CORNO	PER
Pat HARRIS	USA
Adrian HENRIQUEZ (GK)	CHI
Pedro IBARRA	ARG
Gordon JOHNSTON	CAN
Aki KAEPELER	USA
Juan LOPEZ	ARG
Agustin MAZZILLI	ARG
Mark PEARSON	CAN
Keegan PEREIRA	CAN
Matias REY	ARG
Martin RODRIGUEZ	CHI
Scott TUPPER	CAN

Equipo de Elite Panamericano 2019	
Femenino	
Agustina ALBERTARRIO	ARG
Camila CARAM	CHI
Rachel DONOHOE	CAN
Silvina D'ELIA [C]	ARG
Julieta JANKUNAS	ARG
Rosario LUCHETTI	ARG
Erin MATSON	USA
Sara McMANUS	CAN
Carla REBECCHI	ARG
Claudia SCHULER (GK)	CHI
Kathleen SHARKEY	USA
Natalie SOURISSEAU	CAN
Brienne STAIRS	CAN
Manuela URROZ	CHI
Teresa VIANA	URU
Manuela VILAR	URU

Para obtener más información sobre las competencias y programas PAHF, visite el sitio web de la Federación Panamericana de Hockey www.panamhockey.org.

La Federación Panamericana de Hockey (PAHF) es reconocida por la FIH como la federación continental gobernante del hockey en la región Panamericana. La PAHF cuenta con 30 países miembros. Para obtener más información, póngase en contacto con info@panamhockey.org.